

Iatrogene Frühgeburt

Editorial | Editorial

- 131 Iatrogene Frühgeburt
Iatrogenic Late Preterm Births
W. Rath, S. Schmidt

Übersicht | Review

- 133 Einfluss der iatrogenen Frühgeburt auf die frühkindliche Morbidität
Impact of Iatrogenic Preterm Birth on Newborn Morbidity
E. Beinder

Originalarbeit | Original Paper

- 139 Regionalisierung und Prolongation der Schwangerschaft bei Cervixinsuffizienz
Regionalised Perinatal Care in Cases of Cervical Incompetence and Imminent Premature Birth
S. Schmidt, B. Misselwitz

Übersichten | Reviews

- 145 Respiratorische Erkrankungen bei Früh- und Neugeborenen – Aktuelle Diagnostik und Therapie
Respiratory Disorders in Preterm and Term Neonates – An Update on Diagnostics and Therapy
L. Gortner, E. Tutdibi
- 152 Iatrogene Frühgeburt und Späte Frühgeborene 34⁰/7 bis 36⁶/7 – Risiken und Chancen
Iatrogenic Preterm Births and Late Preterm Births of 34⁰/7 to 36⁶/7 – Risks and Chances
M. Nelle, R. Gerull

Originalarbeit | Original Paper

- 158 Klinische und ökonomische Herausforderung der moderaten Frühgeburt zwischen 32+0 und 36+6 SSW
Clinical and Economic Challenges of Moderate Preterm Babies Born between 32+0 and 36+6 Weeks of Gestation
J. Steetskamp, A. G. Puhl, J. Zelazny, C. Skala, H. Kölbl, F. Bahlmann

Original Paper | Originalarbeit

- 163 On the Variability in Preterm Birth Rate, Birth Weight, and Somatic Classification among Neonates of Mothers with the Same Body Mass Index
Zur Variabilität der Frühgeborenenrate, des Geburtsgewichts und der somatischen Klassifikation bei Neugeborenen von Müttern mit gleichem Body-Mass-Index
H. Krentz, M. Voigt, F. Guthmann, V. Hesse, S. Straube

Originalarbeit | Original Paper

- 167 Mütterliches Übergewicht und Lebensstil-Faktoren in der Schwangerschaft
Maternal Obesity and Life-Style Factors in Pregnancy
J. W. Dudenhausen, R. Kirschner, A. Grunebaum

172 **Leserbrief**

Kommentar zur aktuellen Einschätzung des Amnioskopie

E. Saling